

la méthode et un véritable exposé poétique de toute la doctrine du Sacré-Cœur. Ce sont des élévations, il est vrai, des hymnes en prose ; mais chacune de ces élévations prépare à la suivante. Sans doute, c'est le cœur, mais peint avec art et sans omettre aucun détail essentiel du divin modèle.

**AMOUR ET REPARATION.** Le premier vendredi du mois. Exercices en l'honneur du Sacré-Cœur de Jésus par le R. P. Bouffier, S. J., 1-18 de 466 pages 45

C'est un recueil de méditations et de lectures à l'usage des personnes qui font en particulier les exercices spirituels. Les méditations s'enchaînent l'une à l'autre, depuis la première, qui a trait à notre fin, jusqu'à la dernière, sur les dons de Jésus. L'homme sur la terre est un voyageur, le chrétien un exilé, et le religieux un être mort au monde : tel est le cadre de l'une des méditations qui ouvrent le volume ; Jésus nous est représenté donnant à ses amis sa croix, son évangile et son cœur ; ce sont là des pensées touchantes, présentées sous un jour nouveau, et accompagnées de citations et de traits qui les gravent profondément dans l'esprit.

Il y a, en outre, des indications différentes chaque fois pour suivre avec ferveur le saint sacrifice de la messe. Les prédicateurs pourront également utiliser cet opuscule.

**LE CŒUR DE N.-S. J.-C.** dans l'évangile ou lectures évangéliques pour le mois du Sacré-Cœur, par le R. P. D. A. Martier, 1-18, belle édition avec encadrement 50

Le cœur de Jésus n'est pas une abstraction. Pour l'étudier et le connaître, nous n'avons pas besoin de le chercher dans les profondeurs du ciel, ni par les conceptions personnelles et des raisonnements multiples, de reconstituer sa physionomie morale. Le cœur de Jésus est un cœur semblable au nôtre, et dont on peut dire qu'il a vécu au milieu de nous. Ses battements ont été, pour ainsi dire, publics, à découvert, et ils ont été si merveilleux que ceux qui les ont vus et entendus en ont conservé un impérissable souvenir. Ce souvenir, ils l'ont gravé en traits ineffaçables dans les saints Évangiles ; pour connaître le cœur de Jésus, il suffit de les lire, il y est tout entier, vivant encore, toujours ému et émouvant toujours.

Ce livre pourrait s'intituler : Le Cœur de Jésus en action. Nous avons suivi le Maître pas à pas, l'écoutant, le regardant et nous efforçant de traduire avec vérité ce que nous entendions et ce que nous voyions.

**NOUVEAU MOIS DU SACRÉ-CŒUR.** Trente méditations sur les litanies du Cœur de Jésus, par l'abbé Paul de Terris, 1-18 45

Nous avons puisé le sujet de notre méditation de chaque jour dans une invocation des litanies du Cœur de Jésus, avec un aliment suffisant aux développements que demande une méditation ou une ins-